

La fratrie TARA au grand complet !

#071 - Jeudi 31 octobre 2024



Après 18 mois d'expédition scientifique passés le long des côtes européennes, la goélette TARA a rejoint le port de Cherbourg dimanche dernier. Au programme : la réalisation d'une belle photo de famille avec la station polaire, mais surtout la réparation de sa coque !

Son arrivée n'est pas passée inaperçue : le dimanche 27 octobre, la goélette TARA a rejoint le port de Cherbourg pour des travaux de réparation.

En effet, notre chantier a été sollicité par la Fondation TARA Océan afin d'effectuer des travaux de remise en état de la coque du navire. Celle-ci avait été endommagée lors de sa dernière expédition scientifique.

Ainsi, durant environ un mois, nos équipes seront chargées de :

- Réparer l'avant du navire par le biais d'une découpe de la tôle et de la pose d'un insert.
- Effectuer des travaux de reprise de la coque à travers la pose de trois inserts de bordé, au milieu de bâbord.
- Remplacer le dessus et le côté d'une caisse ainsi que la réaliser trois inserts sur les cloisons attenantes.

En attendant la réalisation de ces opérations, voici une jolie photo de famille des deux navires de la Fondation réunis pour la première fois !

